

PHYLEAS AGENCY

Where stories become experiences

CASE STUDY

WHITESHIELD PARTNERS

Quantum Project — Secret Island Spy Recruitment

SWEDEN BEACH PALACE · THE WORLD ISLANDS · DUBAI
6 heures · 120 consultants · Budget AED 100 000

◆ LE DÉFI

Surprendre 120 consultants d'élite — sans compromis

Whiteshield Partners est un cabinet de conseil stratégique de premier plan. Ses 120 consultants sont des esprits analytiques, critiques, habitués à décortiquer les systèmes et à anticiper les situations. Créer un événement capable de les surprendre genuinely était un défi de taille.

La commande transmise à Phyleas était aussi simple qu'exigeante : concevoir quelque chose d'immersif, d'inattendu, et de suffisamment spectaculaire pour marquer durablement des professionnels qui ont tout vu. Pas de cocktail. Pas de séminaire. Une expérience.

◆ LA SOLUTION PHYLEAS

Opération Quantum : sauver le monde en 6 heures

Phyleas a conçu le Quantum Project — une aventure d'espionnage immersive grandeur nature inspirée de l'univers James Bond, déployée sur une île privée secrète au large de Dubaï : Sweden Beach Palace, sur The World Islands.

Le scénario d'entrée de jeu : le MI6 a été hacké. Tous les agents secrets sont hors ligne. Les 120 consultants de Whiteshield ont 6 heures pour passer les épreuves de recrutement du MI6, prouver leur valeur et sauver le monde.

Le scénario narratif

Arrivée	Le transfert en speedboat Les consultants embarquent sur des speedboats sans savoir où ils vont. La tension monte. L'île apparaît à l'horizon. La mission commence avant même de débarquer.
Acte 1	Accueil par des agents armés À leur descente de bateau, les participants sont accueillis par des comédiens professionnels jouant des agents du MI6 armés. Première immersion narrative totale.
Acte 2	Le pitch et l'assassin À l'intérieur de la villa privée, un comédien délivre le briefing de mission. Un faux assassin surgit et tente de l'éliminer. Le ton est donné : tout peut arriver.
Acte 3	Parcours expérience de 45 minutes Les participants traversent l'ensemble des espaces de la villa dans un parcours scénarisé de 45 minutes — chaque pièce, chaque couloir, chaque terrasse devient une scène narrative.
Acte 4	6 heures d'épreuves de recrutement Tests de recrutement MI6 thématiques : défis de collaboration, d'intelligence, de sang froid et de créativité. Les meilleurs agents sont identifiés et sacrés.
Clôture	Célébration sur l'île Magicien international, DJ, traiteur d'exception. La mission accomplie se célèbre sur l'une des îles les plus exclusives de Dubaï.

Les moyens de production déployés



25+ comédiens professionnels

Casting international, direction artistique Phyleas, intégration narrative complète dans le scénario.



Flotte de speedboats

Transfer maritime de 120 participants depuis Dubai Marina — premier acte immersif de la journée.



DJ & traiteur d'exception

Ambiance sonore James Bond live, gastronomie premium sur fond de coucher de soleil sur le Golfe.



Île privée secrète

Sweden Beach Palace, The World Islands Dubai — lieu exclusif réservé intégralement pour l'événement.



Magicien international

Performance de close up et de scène mêlant magie et narration espionnage pour la soirée de clôture.



Scénario Hollywood

Écriture narrative complète, mise en scène, direction d'acteurs et production exécutive Phyleas.

◆ LES RÉSULTATS

Une expérience Hollywood sur une île secrète de Dubaï

120

consultants

6h

d'immersion totale

25+

comédiens

100k

AED budget

Le Quantum Project a atteint son objectif principal : surprendre genuinely des professionnels habitués à anticiper et analyser. L'association du lieu confidentiel, du scénario narratif de haute intensité, des 25 comédiens et de la production de qualité cinématographique a créé une expérience que les participants de Whiteshield décrivent encore comme un tournant dans leur façon de concevoir un événement d'entreprise.

"Une production d'un niveau que nous n'avions jamais vu dans le monde corporate. Du scénario à l'île secrète, en passant par les comédiens et la célébration finale, chaque détail était à la hauteur de nos équipes les plus exigeantes."

— **Whiteshield Partners**
Dubai, UAE

◆ CE QUE CE CAS ILLUSTRÉ

Phyleas est capable de produire des expériences de niveau cinématographique pour des audiences corporate d'élite. Le Quantum Project démontre notre capacité à mobiliser un

casting de 25 comédiens, à sécuriser des lieux d'exception inaccessibles au grand public, et à écrire des scénarios narratifs qui tiennent 6 heures d'intensité sans temps mort.

Vous cherchez à créer un événement qui va au delà de ce que vos équipes imaginent possible ? Parlons de votre prochaine mission.

contact@phyleas.ae · www.phyleas.ae · Dubai · Paris · Brussels

ENGLISH VERSION

◆ THE CHALLENGE

Genuinely surprising 120 elite consultants — no compromise

Whiteshield Partners is a leading strategic advisory firm. Its 120 consultants are sharp analytical minds — critical thinkers trained to deconstruct systems and anticipate situations. Creating an event capable of genuinely surprising them was no small feat.

The brief handed to Phyleas was as simple as it was demanding: design something immersive, unexpected, and spectacular enough to leave a lasting mark on professionals who have seen everything. No cocktail. No seminar. An experience.

◆ THE PHYLEAS SOLUTION

Operation Quantum: save the world in 6 hours

Phyleas designed the Quantum Project — a full-scale immersive spy adventure inspired by the James Bond universe, deployed on a secret private island off the coast of Dubai: Sweden Beach Palace on The World Islands.

The opening scenario: MI6 has been hacked. All secret agents are offline. Whiteshield's 120 consultants have 6 hours to pass MI6 recruitment trials, prove their worth, and save the world.

The narrative scenario

Arrival	The speedboat transfer Consultants board speedboats with no information on their destination. Tension builds. The island appears on the horizon. The mission starts before they even land.
Act 1	Welcomed by armed agents As they disembark, participants are met by professional actors playing armed MI6 agents. Full narrative immersion from the first second.
Act 2	The briefing and the assassin Inside the private villa, an actor delivers the mission briefing. A fake assassin bursts in and attempts to eliminate him. The tone is set: anything can happen.
Act 3	45-minute experience trail Participants move through every space of the villa in a scripted 45-minute trail — every room, corridor, and terrace becomes a narrative scene.
Act 4	6 hours of MI6 recruitment trials Themed MI6 recruitment challenges: collaboration, intelligence, composure and creativity under pressure. The best agents are identified and crowned.
Closing	Island celebration

International magician, DJ, exceptional catering. Mission accomplished — celebrated on one of Dubai's most exclusive private islands.

Production assets deployed

25+ professional actors

International casting, Phyleas artistic direction, full narrative integration throughout the scenario.

Speedboat fleet

Maritime transfer of 120 participants from Dubai Marina — the first immersive act of the day.

DJ & premium catering

Live James Bond soundscape, gourmet dining against a Gulf sunset backdrop.

Secret private island

Sweden Beach Palace, The World Islands Dubai — exclusive venue booked entirely for the event.

International magician

Close-up and stage performance blending magic and spy narrative for the closing celebration.

Hollywood-grade scenario

Full narrative writing, staging, actor direction and executive production by Phyleas.

◆ THE RESULTS

A Hollywood experience on a secret Dubai island

120

consultants

6h

total immersion

25+

professional actors

100k

AED budget

The Quantum Project achieved its primary objective: genuinely surprising professionals trained to anticipate and analyse. The combination of a confidential location, high-intensity narrative scenario, 25 actors and cinematic production quality created an experience that Whiteshield participants still describe as a turning point in how they think about corporate events.

"A production of a standard we had never seen in the corporate world. From the scenario to the secret island, through the actors and the final celebration — every detail matched the expectations of our most demanding teams."

— **Whiteshield Partners**
Dubai, UAE

◆ WHAT THIS CASE ILLUSTRATES

Phyleas can produce cinematic-grade experiences for elite corporate audiences. The Quantum Project demonstrates our ability to mobilise a 25-actor cast, secure exceptional venues inaccessible to the general public, and write narrative scenarios that sustain 6 hours of intensity without a single dead moment.

Looking to create an event that goes beyond what your teams think is possible? Let's talk about your next mission.

contact@phyleas.ae · www.phyleas.ae · Dubai · Paris · Brussels